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登別市次世代育成支援推進協議会における主な意見及び質疑の要旨 

（平成 25年 7月 22日） 

■意見 

1.障がい児保育など特別な支援を必要とする子どもの保育について方針案に盛り込むべきであ 

る。 

■質疑 

①質問 民営化後の保育所における一時保育など特別保育の実施について 

  答 現行の保育サービスは維持し、他の保育サービスについては実施する必要があると考え

ています。 

②質問 民営化後の保育所の入所申請について 

  答 民営化後の保育所の入所申請窓口は市になりますが、一時保育等については利用者の利

便性を踏まえ検討いたします。 

③質問 民営化後、利用者の公立、私立の選択について 

  答 公立も私立も市が入所決定を行ないますが、入所申請の際は利用者の意向を尊重いたし

ます。 


